

# PEMDA

## Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ciptakan Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi - [SUKABUMI.KLIKPEMDA.COM](http://SUKABUMI.KLIKPEMDA.COM)

Jun 19, 2024 - 08:29



*Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ciptakan Keamanan dan Ketertiban*

Polsek Nyalindung menggelar giat Patroli Dialogis dalam rangka pemeliharaan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum (Wilikum) Polsek Nyalindung. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, dan dilaksanakan pada hari Selasa, 18 Juni

2024, mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai.

**Rute Patroli Dialogis** Patroli dimulai dari Markas Komando (Mako) Polsek Nyalindung menuju Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Rute ini dipilih dengan tujuan memastikan setiap sudut wilayah tersebut tetap aman dan kondusif.

**Lokasi Patroli** Salah satu lokasi utama yang dipatroli adalah Mabda Islam Kampung Nyalindung, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Tempat ini dianggap strategis dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

**Rangkaian Kegiatan** Selama patroli, petugas menyampaikan berbagai himbauan kepada warga yang sedang beraktivitas. Mereka diingatkan untuk tetap waspada terhadap kejahatan, termasuk C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) serta penyakit masyarakat lainnya.

Selain itu, petugas juga menyambangi warga yang sedang melakukan transaksi pembayaran kredit di BRllink. Dalam kesempatan tersebut, petugas mengingatkan agar selalu waspada dan berhati-hati terhadap peredaran uang palsu.

Petugas patroli juga menyisir lokasi-lokasi yang dianggap rawan terhadap gangguan Kamtibmas, memberikan rasa aman kepada warga sekitar.

**Hasil Patroli** Patroli dialogis ini berhasil menciptakan rasa nyaman dan aman bagi warga yang ditemui. Kehadiran polisi di tengah masyarakat diharapkan mampu menekan angka kriminalitas dan gangguan Kamtibmas lainnya, serta menjaga situasi tetap kondusif.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menegaskan pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. "Dengan adanya patroli dialogis ini, kami berharap masyarakat merasa lebih aman dan tetap waspada terhadap potensi gangguan keamanan," ujar beliau.